
Общественники предста
16 июня в Общественной палате РФ состоялся круглый стол на тему «К

В последнее время в России происходит множество дорожно-транспортных происшествий с
участием электросамока

Участники круглого стола рассмотрели вариант попра

В круглом столе приняли участие члены

Модератор мероприятия, заместитель председателя Комиссии ОП РФ по безо

«Во-первых, любые транспортные средства с электродвигателями должны перемещаться по дорогам
по правилам, предусмотренным для мопедов. Во-вторых, мы предлагаем ввести термин “средство
индивидуальной мобильности” (СИМ). В случаях когда такие средства

Александр Холодов также отметил, что возраст допуска граждан на дорогу должен

Член Комиссии ОП РФ по безопасности и взаимодействию с ОНК Владимир Коробчак рассказал о
том,
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